

PEMDES

Perkuat Ukhuwah Islamiah, Dandim 0706/Temanggung Hadiri Pengajian Akbar

Agung widodo - TEMANGGUNG.PEMDES.WEB.ID

Aug 22, 2024 - 06:55



Foto : Dandim 0706/Temanggung Hadiri Pengajian Akbar

TEMANGGUNG - Bersama jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (FKPD) Kabupaten Temanggung, Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., Hadiri Pengajian Akbar Kabupaten Temanggung Untuk

Temanggung Lebih Baik, Kegiatan Rabu malam tanggal 21 Agustus 2024 tersebut berlangsung di pusat Kota Tembakau yaitu Alun Alun Kabupaten Temanggung.

Ribuan umat muslim baik laki-laki perempuan maupun anak-anak tumpah ruah nampak memadati Alun Alun Temanggung untuk mendengarkan tausiyah K.H.Ahmad Muwafiq (Gus Muwafiq) serta lantunan sholawat dari group Qasima Magelang.

PJ Setda Agus Sujarwo, AP, M.M., mewakili PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., menyampaikan bahwa kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka Peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan RI dan juga Peringatan hari jadi Kabupaten Temanggung ke-190.

"Selamat datang K.H.Ahmad Muwafiq (Gus Muwafiq) di Kabupaten Temanggung, malam ini kami berbondong-bondong padati Alun Alun Temanggung ini siap menerima tausiyah Gus", ungkap PJ Setda.

Lebih lanjut pihaknya menyampaikan bahwa penyelenggaraan pengajian Akbar ini, semata-mata hanya ingin mencari keberkahan bagi seluruh masyarakat dan daerah Kabupaten Temanggung agar ke depan Kabupaten yang kita cintai ini menjadi lebih baik dan masyarakat lebih sejahtera.



"Yang akan panen tembakau kita berharap mbakone payu larang, yang panen kopi tetap dibeli dengan harga tinggi, yang panen lainnya seperti sayur-sayuran para petani bisa untung, yang berdagang juga mendapatkan berkah, dagangannya bisa laris dan mendapatkan laba, para pengusaha juga mendapatkan berkah usahanya lancar dan banyak rejeki", imbuhnya.

PJ Setda Agus Sujarwo juga berpesan agar selalu menjaga silaturahmi persatuan dan kesatuan, saling hormat-menghormati, saling bantu-membantu dan bergotong-royong dalam. Insyaallah dengan banyak silaturahmi dan meningkatkan kegotong-royongan seluruh masyarakat, kondusifitas daerah akan selalu terjaga. Terutama dalam suasana menjelang pesta demokrasi berupa Pilkada serentak besok bulan November 2024.



"Berbeda pilihan dalam pesta demokrasi adalah hal yang biasa, tetapi tetap saling menghormati adalah hal yang paling utama. Siapapun nanti yang terpilih menjadi pemimpin semoga menjadi pemimpin yang amanah buat kita semua. Pemimpin yang mengayomi dan melindungi rakyatnya dan mampu mensejahterakan rakyat", pungkas PJ Setda.